



L'Armée du Salut défend sans compromis le droit à la vie



© Death Penalty by Nick Youngson CC BY-SA 3.0 Alpha Stock Images / Libre de droits

Le Général Brian Peddle a validé la publication d'une nouvelle prise de position internationale de l'Armée du Salut sur la peine de mort.

Cette déclaration (IPS*) admet que le sujet est controversé mais défend une position forte et claire : L'Armée du Salut confirme la responsabilité des gouvernements de rechercher et de maintenir la justice. L'Armée du Salut reconnaît que des punitions sont nécessaires mais demande de renoncer totalement à la peine de mort.

La déclaration souligne l'expérience de l'Armée du Salut, qui accompagne des auteurs et des victimes de délits, ainsi que leurs familles, dans le monde entier : L'Armée du Salut reconnaît la nécessité des conséquences aux actes criminels et recommande d'y inclure la réhabilitation des auteurs de délits. L'Armée du Salut défend sans compromis le droit à la vie.

Une prise de position IPS (en anglais : International Positional Statement IPS) est une déclaration officielle de l'Armée du Salut, formulée avec soin et dans la prière. Rédigées par le Conseil international des questions morales et sociales (IMASIC), qui se compose d'officiers et de soldats de l'Armée du Salut du monde entier, ces déclarations ne se contentent pas de présenter la position officielle de l'Armée du Salut mais incluent également les aspects bibliques et théologiques justifiant la prise de position.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

6.8.2020